

miércoles, 26 de mayo de 2021

Maquinaria y utensilios para las labores municipales y la instalación de un skatepark para los jóvenes, entre los principales proyectos para El Saucejo con el Plan Contigo

Además de cursos de formación, apoyo al comercio y a la hostelería

La alcaldesa de El Saucejo, María Moreno, ha agradecido al presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, durante el encuentro mantenido en la sede, 'la inversión que ha realizado la Institución Provincial por el reparto de las inversiones a todos los municipios de la provincia con el Plan Contigo. Sin estas cuantías seguramente no podríamos hacer ni la mitad de los proyectos que vamos a realizar', ha expresado.

En su relato de las actuaciones que realizará el Ayuntamiento con las inversiones, la alcaldesa ha manifestado que las principales se destinarán a la adquisición de maquinaria para los trabajos y funcionamiento diario que hay que realizar en el pueblo, como es una retroexcavadora, tractor, pala y remolque, así como una plataforma elevadora portaféretros para el cementerio municipal, y trituradora y cubas para el mantenimiento de los parques y jardines.

Apuesta por los más jóvenes con un skatepark

La instalación de un parque de skatepark, calistenia y parkour 'es otra apuesta que haremos para dar respuesta a la petición de nuestros jóvenes', ha subrayado la regidora, así como la instalación de placas fotovoltaicas en el edificio del Ayuntamiento y la climatización del gimnasio, entre otras actuaciones que llevará a cabo el Consistorio.

Con respecto al programa de empleo y apoyo empresarial, la alcaldesa ha manifestado que se pondrán en marcha una serie de cursos de formación para los jóvenes del municipio y a las empresas 'destinamos también una cuantía para la reactivación de los comercios y de la hostelería'.

Para la eliminación de los desequilibrios tecnológicos, el Ayuntamiento renovará sus equipamientos informáticos para la implantación del expediente electrónico, así como sistemas de videovigilancia en los espacios y edificios públicos municipales.

El presidente Villalobos ha recalcado 'la flexibilidad y versatilidad del Plan Contigo de manera que cada ayuntamiento lo está adaptando a sus necesidades y dando respuesta a esas peticiones que realizan sus vecinos y vecinas, como en este caso instalando un skatepark para los más jóvenes del municipio'.



'El Plan es muy ambicioso cuantitativamente hablando porque finalmente hemos cerrado el Presupuesto Provincial 2020 de manera muy satisfactoria y eso ha permitido, entre otras cosas, que hayamos podido ampliar las cuantías del Plan, básicamente para los programas de inversiones y de empleo y apoyo empresarial', ha subrayado Villalobos.

Con dicha ampliación, El Saucejo va a recibir en total 1,2 millones de euros, lo que supone 282.733 euros más de los previstos inicialmente (1,002.650 euros). Así, con esta cuantía se incrementan los fondos para los programas de inversiones (616.712) y de empleo y apoyo empresarial (506.735 euros).

Más programas para El Saucejo

Además de los descrito anteriormente, el Ayuntamiento de El Saucejo dispondrá de otra serie de programas como el de ayuda de emergencia social (24.537 euros); prevención de la exclusión social (38.074 euros); reactivación cultural y deportiva (36.277 euros) y vehículos para limpieza viaria (28.037 euros).